



Change!



十四山西部小学校 第6学年 学年通信 平成29年5月30日(火) 第4号

運動会、大成功でした!

20日(土)は、お忙しい中、運動会にご参加いただき、ありがとうございました。5月にしては暑すぎるほどの良いお天気でしたが、無事に終わることができ、大変嬉しく思います。

6年生の子どもたちは、最高学年として、いろいろな場面で本当によく頑張りました。2年目となるソーラン節は、気合いの入った声と非常に力強い動きで、一生懸命に踊る姿に感動しました。騎馬戦では、一騎打ちも団体戦も見応えのある戦いを繰り広げました。お家の方との「運命のペアレース」は、しっかり手をつなぎ、懸命に縄跳びやフラフープ、二人三脚に取り組んでいただき、ほのぼのとしたものが伝わってきました。ご協力いただき、ありがとうございました。

競技以外でも、子どもたちは応援や、児童会・委員会の仕事など運営面でも素晴らしい活躍をしました。担任として、6年生の頑張りを大変誇らしく感じました。お家の方々には、当日の心づくしのお弁当作り、温かいご声援、そしてこれまでも数々のご支援をいただき、本当にありがとうございました。きっと、一人一人の子どもたちにとって、今後の自信につながる貴重な経験になったことと思います!

日	月	火	水	木	金	土
			5月31日 ①QU検査 ②③④フール清掃 陸上競技会練習 5・6年下校 16:30	1日 現職教育研究協議会 一斉下校 13:55	2日 ③発育測定 心の相談員来校 (10:00~14:00) 陸上競技会練習 5・6年下校 16:30	3日 南7ロック 陸上競技会 (弥富市文化 広場12:30 開会式)
4日	5日	6日 ⑥委員会 陸上競技会 予備日①	7日	8日	9日 陸上競技会 予備日② 心の相談員来校 (10:00~14:00) 3~6年下校 15:50	10日
11日	12日 ③フール開き 学年費等引落し 学校保健委員会 心肺蘇生法講習会 SG付添一斉下校 14:55	13日 ⑥クラブ	14日	15日 あいさつ運動	16日	17日
18日	19日 学校訪問 一斉下校 13:30	20日 ⑥クラブ	21日 部活動(サッカー・バスケ)	22日 部活動(サッカー・バスケ)	23日 心の相談員来校 (10:00~14:00) 部活動(サッカー・バスケ)	24日
25日	26日 教育相談週間 (6/26~6/30) 一斉下校 14:55	27日 ②コンピュータ教室 ⑥クラブ	28日	29日 部活動(サッカー・バスケ)	30日 部活動(サッカー・バスケ)	

お知らせとお願い



●6月分学年費等引き落としについて

学年費	給食費	積立金	手数料	引き落とし金額合計
2,000円	4,500円	1,000円	10円	7,510円

※ 残高のご確認をよろしくお願いいたします。

●下校時刻について

6月1日は、研究協議会があるため、**13時55分一斉下校**となります。給食を食べてから下校しますので、よろしくお願いいたします。また、6月19日は、学校訪問のため、給食後、**13時30分一斉下校**です。ほかに、陸上競技会に向けての練習や、6月下旬から始まるサッカー・バスケの部活動で、下校時刻が遅くなる日がありますので、お間違いのないようにご確認をお願いいたします。

●陸上競技会について

6月3日（土）開催の場合、選手等参加者は、**11時25分に学校集合**です。自転車で学校に来ていただいて構いません。プログラム、持ち物等に関しては、近日中配付のプリントでご確認ください。

ユニフォームを着用して、赤白帽子をかぶって登校してください。集合が早いのですが、昼食は自宅で済ませてから学校へ来てください。

雨天で延期になった場合は、6日（火）または9日（金）になります。その場合、選手・補欠・係ではない子は、給食を食べてから、**12時下校**となりますので、ご承知おきください。

●プール清掃について

5月31日（水）にプール清掃があります。以下の持ち物のご準備をよろしくお願いいたします。

持ち物・・・ 水着・汚れてもよいTシャツ（水着の上にTシャツを着るとよいと思います）
ビーチサンダル・バスタオル・下着（必要だと思う人）



子どもたちの運動会の感想

をご紹介します！



- 私が運動会で感動したことは、全校リレーです。一人一人が大きな声を出して、仲間を全力で応援していました。とてもうれしかったです。みんなの絆が深まった気がします。
- 去年、南中ソーランをおどった時は、最後の方の曲とおどりがずれて、すっきり終わりませんでした。でも、今年はちゃんとそろって、小学校生活最後は、すっきり悔いがなく終われました。
- ダンスパフォーマンスで、5・6年でソーラン節をおどりました。しっかり全員でおどり、最後のポーズも決められたので、とてもうれしかったです。
- 今年は、小学校生活最後の運動会だったので、勝ちたいと思い、全ての競技を全力でやりました。最後の全校リレーまで勝負の行方が分からない、とても楽しい運動会でした。そして目標通りに勝てました。今までで一番楽しい運動会でした。
- ぼくは、騎馬戦で土台でした。はだしだったので、足が熱くひりひりしました。けれど、みんなと力を合わせたことで、騎馬をくずすことなく戦えて、よかったです。
- 私が、運動会で一番がんばったのはソーラン節です。みんなと声を合わせて、練習でおどったときより上手におどれた気がします。とても楽しかったです。
- ぼくが、運動会で一番楽しかったのは騎馬戦です。騎馬戦の個人戦は、ぼうしを取られてしまったけど、団体戦では一人のぼうしを取ることができました。総合では負けてしまったけど、とっても楽しい運動会になりました。
- 応援団の副団長として、大きな声で赤組の応援ができたかなと思いました。全校リレーでは、みんなの心が一つになって、走りぬくことができたと思います。赤組は負けてしまったけど、最高の運動会になりました。



みんな、本当に
よく頑張ったね！
最高の運動会
だったよ！！